
Siracusa.  "I  fondi  per  la
sistemazione  del  "Raiti"  ci
sono, basterebbe usarli"
“Fondi  disponibili  ma  mai  utilizzati  per  la  sistemazione
dell’istituto  comprensivo  Raiti  di  Siracusa”.  Il  deputato
regionale del Nuovo Centro Destra, Vincenzo Vinciullo punta
l’indice contro l’amministrazione comunale retta da Giancarlo
Garozzo, accusandola di non avere portato avanti un percorso
che  sarebbe  stato  tracciato  quando  Vinciullo  guidava
l’assessorato comunale all’Edilizia scolastica. “Quelle somme,
circa 150 mila euro – protesta il parlamentare dell’Ars- non
sono  ancora  state  impegnate  e  probabilmente  gli  attuali
amministratori  non  sono  nemmeno  a  conoscenza  di  questo
finanziamento”.  L’esponente  di  minoranza  a  palazzo  dei
Normanni  parla  di  “lacrime  di  coccodrillo”.  “Non  si  può
amministrare  una  città-  conclude  Vinciullo-  con  un
pressapochismo  di  cui  si  farebbe  volentieri  a  meno”.
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